

Fecha: 13-07-2025 Medio: Diario Talca Supl.: Diario Talca

Tipo: Noticia general

Título: Población Cancha Rayada de Talca contará con un renovado

Pág.: 5 Cm2: 500,2

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos Sin Datos

No Definida

Inversión de \$161 millones con fondos Subdere y del municipio

## Población Cancha Rayada de Talca contará con un renovado bandejón central

urante el mes de agosto comenzarán los trabajos de mejoramiento del bandejón central de la población Cancha Rayada, ubicado en calle 6 Oriente entre 14 y 17 Norte, en Talca, con una intervención que marcará un cambio significativo para las familias del sector norte de Talca.

El proyecto, impulsado por la Municipalidad de Talca, abarca una superficie total de 1.737 metros cuadrados y contará con una inversión estimada de 161 millones de pesos, financiados a través del Programa de Mejoramiento Urbano (PMU) de la Subsecretaría de Desarrollo Regional y Administrativo (Subdere), en conjunto con recursos municipales. Las obras tendrán una duración aproximada de siete meses, proyectando su término en marzo de 2026.

El alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, explicó que "estos proyectos son sin duda revitalizantes para los vecinos y vecinas del sector norte, puesto que recuperamos espacios que además de hermosear el sector, también brindan más seguridad y permiten a la comunidad disfrutar de lugares de esparcimiento, por eso, creemos que vamos por buen camino con este proyecto".

Entre los principales beneficios para la comunidad, destacan la instalación de luminarias LED que aumentarán la seguridad nocturna, la incorporación de escaños, mesas de ajedrez y senderos de circulación, junto a una zona de juegos modulares que fomentará el encuentro intergeneracional.

El diseño contempla accesibilidad



universal, asegurando espacios transitables y seguros para personas con movilidad reducida, adultos mayores y cochecitos infantiles.

Asimismo, se considera la instalación de cámaras de seguridad para reforzar la tranquilidad y el resguardo de los vecinos. Asimismo, se considera la instalación de cámaras de seguridad para reforzar la tranquilidad y el resguardo de los vecinos.

El paisajismo será otro punto fuerte del proyecto, incorporando especies ornamentales como agapantos, stipa, rosa floribunda, lavandas, entre otras, que no solo embellecerán el entorno, sino que han sido seleccionadas por su bajo consumo hídrico, contribuyendo a la sostenibilidad y al cuidado responsable de los recursos naturales.

Esta intervención representa un paso firme hacia una ciudad más inclusiva, segura y sustentable, fortaleciendo los espacios públicos como motores de integración y calidad de vida para cientos de familias talquinas.





## **SERVICIOS**

## PREPARACIÓN DE MATERIAL EN ACERO

Plegado, corte con guillotina, cilindrado, mandrinado, torneado en grandes diámetros, corte con plasma, oxicorte, soldadura.

RESTAURACIÓN Y MODERNIZACIÓN DE TODO TIPO DE MAQUINARIA PARA USO DE MADERA (aserrío y barraca).

## NOTICIA DE INNOVACIÓN

**ECONOMÍA ELECTRICA**